

Oberglatt, Zumikon und Seuzach, 14. Juni 2004

KR-Nr. 230/2004

POSTULAT von Gabriela Winkler (FDP, Oberglatt), Gaston Guex (FDP, Zumikon) und Katharina Weibel (FDP, Seuzach)

betreffend Rahmenbedingungen für die Entwicklung der Stiftung Hohenegg, Meilen

Der Regierungsrat wird eingeladen, alle Hindernisse zu beseitigen, welche die Entfaltung der privaten Stiftung Hohenegg nach der Kündigung des Leistungsauftrages durch den Kanton in irgendeiner Weise behindern. Insbesondere soll die Liegenschaft aus dem Inventar der denkmalgeschützten Bauten entlassen werden, damit der Betrieb auch durch bauliche Massnahmen kostenoptimiert werden kann und allenfalls alternative oder zusätzliche Nutzungen wie zum Beispiel private Seniorenresidenzen oder private Pflegeleistungen kostengünstig angeboten werden können.

Gabriela Winkler
Gaston Guex
Katharina Weibel

230/2004

Begründung:

Die Kündigung des Leistungsauftrages des Kantons stellt für die Stiftung Hohenegg eine grosse Herausforderung dar. Es sind daher sämtliche Hindernisse, welche der privaten Initiative für die Fortführung der bisherigen respektive Etablierung neuer Nutzungen und Aktivitäten entgegenstehen, zu beseitigen. Das gilt insbesondere für Auflagen des Kantons im Bereich Denkmalschutz und Raumplanung.